



SACRO MILITARE ORDINE COSTANTINIANO DI SAN GIORGIO

IL GRAN PRIORE

Fête de l'exaltation de la Sainte Croix 14 septembre 2019

Chers Chevaliers et Chères Dames de l'Ordre Sacré Militaire et Constantinien de Saint Georges,

l'anniversaire annuel de la fête de l'Exaltation de la Sainte-Croix, qui est pour notre Ordre l'une des fêtes les plus importantes de l'année liturgique, nous engage à garder les yeux fixés sur Jésus crucifié. Cette fête nous invite à ne pas avoir peur de regarder fidèlement cet homme crucifié, le Fils de Dieu, qui nous a aimés jusqu'à ce qu'il ait donné sa vie par cet acte d'amour suprême et absolu. En regardant le Crucifix, nous apprenons à vivre parce qu'il nous rappelle l'essentiel: nous découvrirons que la vie a une valeur authentique si nous la voyons et l'offrons comme si elle était un cadeau.

Cette fête nous ramène au jour de notre baptême, au cours duquel nous avons été marqués du signe de la croix; dans les rites d'acceptation du sacrement du baptême, le célébrant s'exprime ainsi: "Cher fils, notre communauté chrétienne t'accueille avec une grande joie. En son nom, je te signe avec le signe de la croix. Et après moi, vous, les parents et le parrain ou la marraine, vous ferez aussi le signe du Christ Sauveur sur votre fils "Et, sans rien dire, il fait le signe de la croix sur le front de l'enfant. Ensuite il invite les parents et même les parrains et marraines à faire de même.

La contemplation du crucifix nous rappelle notre baptême, ce moment de grâce qui a marqué toute notre vie, qui est aussi appelé le sacrement de la vraie naissance. Nous lisons dans le Catéchisme de l'Église catholique: "Le Saint Baptême est le fondement de toute vie chrétienne, la porte d'entrée à la vie dans l'Esprit et la porte d'accès aux autres sacrements. A travers le baptême nous sommes libérés du péché et régénérés comme

enfants de Dieu, nous devenons le corps du Christ; nous sommes incorporés à l'Église et participons à sa mission" (n. 1213).

Chers amis, ne manquons jamais de témoigner notre baptême, souvenons-nous des paroles cruelles de Jésus: "Celui qui me reconnaît devant les hommes, même le Fils de l'homme, le reconnaîtra devant les anges de Dieu, mais celui qui me renie devant le hommes sera renié devant les anges de Dieu" (Lc 12,8-9). Tout d'abord, nous sommes chrétiens parce que nous sommes baptisés!

Dans ce cas, je voudrais également vous inviter à redécouvrir l'importance quotidienne de la prière, qui devrait commencer et se terminer par le signe de la Croix. Le Pape François écrit: "Aujourd'hui, l'Eglise nous invite à contempler la croix du Seigneur, la sainte croix, qui est le signe du chrétien. La croix est ce signe que, lorsque nous étions enfants, nous avons appris à nous faire sur la poitrine et sur les épaules, la sainte croix de Dieu ». Le saint père continue à expliquer les moments d'un geste spécial: « lorsque nous faisons le signe de la Croix, nous prononçons les mots Père, Fils et Saint-Esprit. Amen:

Père: nous nous touchons la tête parce qu'll est grand, c'est lui qui nous a créés. Èt ll est le centre de nos pensées et de notre intelligence.

Fils: mettons nos mains dans nos cœurs car Jésus nous a tant aimés qu'il a donné sa vie pour nous. Il s'est incarné, est mort et est ressuscité pour notre salut.

Saint-Esprit: notre main touche les épaules parce que le Saint-Esprit, don de Jésus ressuscité pour nous, représente l'étreinte de Dieu.

Amen: signifie "ainsi soit-il" et indique notre confiance en la Trinité".

Chers amis, ne passez pas une journée sans vous souvenir de faire ce signe sacré avec foi qui nous aide à élever l'esprit et nous protège, lorsque vous portez le manteau avec la Croix Constantinienne, n'oubliez pas que la croix de Jésus est le véritable sceau de notre salut et la force de notre témoignage chrétien et chevaleresque.

En invitant vous tous à participer aux liturgies solennelles organisée par l'Ordre pour célébrer l'Exaltation de la Sainte Croix, je voudrais vous souhaiter de vivre cette belle fête chrétienne et constantinienne avec foi, joie et charité.

Je vous salue et vous bénis au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit.

Renato Raffaele Card. Martino